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農業委員会農業委員会農業委員会農業委員会    新会長に上田敬冶郎氏新会長に上田敬冶郎氏新会長に上田敬冶郎氏新会長に上田敬冶郎氏    
7月 26日に開催された農業委員会で、推薦により、新しい会長に上田敬冶郎氏、副会長に小

林喜代三氏がそれぞれ選出されました。この日の農業委員会を傍聴した西澤議員は「農業振興
策などで委員のみなさんと共同していきたい」と希望を話しました。 

「しんぶん赤旗」８月 20日 裏面からの続き 

要請事項要請事項要請事項要請事項    
１、開会初日の議会全員協議会を「議案説明」と位置づけ、本

会議における提案説明が終了すれば散会とすること。よほど

急ぐ案件でなければ、提案説明直後のいわゆる「即決」は行

わないこと。 

２、決算研究会における一般会計と特別会計の審議を少なくと

も 2 日間設定し、充分なる審議時間が確保できるようにする

こと。 

３、各決算について 1 議案ごとの質議とは別に、決算研究会の

後、本会議において「決算概要」に基づく報告を行なったう

え、総括的な質議ができるよう、必要な日程を確保すること。

この場合「質問通告制」及び「持ち時間制」とすることが望

ましいと考えます。 

４、一般質問の日程は通告者の多少にかかわらず独自の日程と

すること。 

５、防災無線を活用し町議会中継が早期に実現できるように、

実施に向けた準備・検討をしかるべき委員会に付託すること。 

  町ホームページの議会コーナーで会議録が公開されるよ

うになり、情報公開が一歩前進しました。さらに町議会が町

民に身近なものとなるよう努力する必要があり、防災無線で

の中継はそれにふさわしいものと考えます。 

以上 
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